

学習成果発表会

先週 1 月 15 日に学習成果発表会が行われました。1 年生は『産業社会と人間』という教科で学んだことや今後の抱負などを、2 年生は『総合的な探究の時間』で自分の進路実現に向けてどのように考えてきたか、そして 3 年生は各系列の代表が課題研究の発表を行いました。

①キャリア教育の 3 年間のつながりを学校全体で理解すること、②伝えることと聞くことへの意欲を高めること、③島根県総合学科発表会への出場チームを選考することを目的としてこの発表会は開催されています。

今回のメインとなる、3 年生の課題研究のテーマは次のとおりです。

No.	系列（モデル）	発表・研究テーマ
1	農業系列（園芸）	シクラメンの品質向上に向けた取り組み
2	文化系列	大森町発展計画
3	ビジネス系列	SNS を使って地元を知ってもらおう！
4	福祉系列	高齢者における水分補給の必要性とその方法について ～祖母が自分からお茶を飲むようになるために～
5	農業系列（食品）	生姜のさらなる利用法
6	生活系列（保育）	園外保育を安全・安心にするためにできること
7	生活系列（食物）	地元がつまったスイーツ！ ～新メニュー開発～
8	生活系列（被服）	イメージを形にしたドレス製作
9	ビジネス系列	アナゴおにぎりを広めよう Part II！

この研究テーマを見てもどのような研究なのかが伝わってくると思いますが、地域の資源を PR したり、高校生の視点で発信したり、新商品の開発などそれぞれの系列の特徴を生かした発表でした。審査委員長の黒崎教頭先生の講評にもありましたが、発表者の態度とともに聞く人の態度も立派な発表会だったと思います。特に 3 年生の発表中の背筋を伸ばした聞く姿勢や、メモを取りながら聞く態度は、賞賛に値するくらい立派なものでした。

